

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Donnerstag, 19. Mai 2011

Limitierte Ansichtskarten

Zum dritten regionalen Tag der Parks und Gärten am 29. Mai präsentiert der Schlossförderverein Schöfeld neue Ansichtskarten von Schloss und Park in limitierter Auflage von 100 Stück. Der Erlös von einem Euro pro Stück kommt dem Trauschloss zugute. Schloss- und Parkführungen können stündlich zwischen 11 und 17 Uhr besucht werden. Dabei wird ein Eintritt von vier bzw. zwei Euro erhoben. Für die Kinder spielt ab 15 Uhr das Kaspertheater. Das Schlosscafé ist die gesamte Zeit geöffnet. Der gründerzeitliche Landschaftsgarten wurde 1889 durch Gartenbauarchitekt Max Bertram entworfen. (SZ)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2768025>
